
Kanton Schaffhausen zum 
OLMA-Auftritt 2021:

 kommpass bietet
phänomenal guten Service

Bei der Konzeption und Organisation unseres Gastauftritts an der OLMA standen wir unter extremem Druck. 
Schnell wurde klar, dass unsere eigenen Kapazitäten für dieses grosse Projekt nicht ausreichen würden. Zu-
dem fehlte uns bei der internen Lösung der kreative Input. Mit kommpass haben wir uns gleich auf persön-
licher Ebene gefunden. Wir merkten schon während der ersten Besprechung, dass unsere Zusammenarbeit 
funktionieren wird – und das bestätigte sich auf eindrückliche Weise.

Unkomplizierte Zusammenarbeit auf Augenhöhe

kommpass sprang in einer für uns schwierigen Situation voll in die Bresche. Von Beginn weg dachten sie sich 
wahnsinnig gut in unser Projekt hinein. Sie füllten noch leere Räume aus, respektierten, was schon definiert wurde, 
zeigten uns, wo wir etwas verbessern konnten. Und dann machten sie einfach. Das war für uns aufgrund des gros-
sen Drucks ganz wichtig. Offene Punkte oder Fragen besprachen wir pragmatisch und fanden so innerhalb kürzes-

ter Zeit gute Lösungen. Daraus entwickelte sich ein sehr konstruktiver Dialog auf Augenhöhe, den ich sehr schätzte.

Hohe Qualität und Kundenorientierung

kommpass lieferte immer termingerecht in einer super Qualität. Bei den Vorbereitungen überzeugte
mich, wie seriös und zielgerichtet das kommpass-Team arbeitete. Sie agierten selbständig und gingen dabei 
trotzdem stets auf uns ein. Wollten wir etwas, setzten sie es sofort um. Manchmal erwähnte ich eine Sache 
nur beiläufig – und bei der nächsten Besprechung hatten sie diese bereits erledigt. kommpass übernahm zum 
Beispiel auch die ganze logistische Organisation der Sonderschau. Das entlastete uns sehr. Der Gesamt- 
eindruck unseres Gastauftritts an der OLMA war schlussendlich phänomenal. Wir hatten extrem gute Rück-
meldungen bezüglich der Qualität unseres Auftritts.

Menschlich wertvolle Erfahrung

kommpass begleitete uns sehr gut durch das gesamte Projekt. Sie waren immer respektvoll und menschlich 
integer; auch gegenüber Andersdenkenden. Während der OLMA waren wir elf Tage lang zusammen vor Ort. 

Wir erlebten viele schöne Momente – fachlich wie auch auf persönlicher Ebene. Das sind einfach tolle Leute. 
Sie sind offen, fair und ziehen einen sicher nicht über den Tisch. kommpass empfehle ich deshalb vorbehaltlos 

weiter. Ich würde jederzeit wieder mit ihnen zusammenarbeiten. Das war eine geniale Erfahrung!
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